

## En 2009 las cajas capta 180.000 Millones más que los bancos

Escrito por tucapital.es - 17/02/2010 12:25

---

El 2009 las caja de ahorros captaron en depósitos 180.000 millones de euros más que los bancos.

Según cifras del Banco de España las cajas lograron 323.663 millones de euros de los particulares, en contraposición de los bancos que consiguieron 144.574 millones de euros, aproximadamente 180.000 millones de euros menos.

Tanto bancos como cajas iniciaron agresivas campañas publicitarias para conseguir liquidez, aunque la captación de depósitos se redujo respecto a 2008. En tasa interanual la caída de las cajas fue del 15 % y del 11,2 % en los bancos.

¿Porqué será...? jejeje.

Salu2.

---

=====